

- SG/NR(90)3
- Paris, 10th July 1990

LATEST TRENDS IN CONSUMER PRICES

-
- The consumer price index for the OECD area as a whole rose by 0.5 per cent in May, which is the lowest monthly rate recorded so far this year. Within the EEC the rate more than halved (from 0.9 to 0.4 per cent) from April, helped by absorption of the introduction of the Community Charge in the United Kingdom. However, prices again rose very sharply in Greece (3.0 per cent), while seasonal factors appear to have helped maintain the rate of inflation in Japan at a relatively high 0.8 per cent. Taken over twelve months, the rate of inflation for the OECD area as a whole remained unchanged in May at 6.0 per cent; excluding Turkey the rate of increase was 4.6 per cent.
- OECD-area food prices rose by 0.4 per cent in May, unchanged from the April rate of increase. Increases of 1.1 per cent in both the United Kingdom and Sweden reflected the impact of higher indirect taxes on alcohol and tobacco.
- The rate of increase in energy prices in the OECD area in May amounted to 0.5 per cent, the same as in April (1). In over one-half of the countries prices fell or remained unchanged, while the phasing-in of higher electricity and gas charges helped push up energy prices in the United Kingdom by 1.1 per cent.
- Consumer prices excluding food and energy, an indicator of "underlying" inflation, rose by 0.3 per cent in the OECD area as a whole in May, which was one-half of the rate in April (1). Prices actually fell 0.2 per cent in Austria, but a half-yearly adjustment to rents contributed to a 1.1 per cent increase in Denmark. Taken over twelve months, the rate of increase for the OECD area as a whole remained unchanged at 4.6 per cent.

(1)• Excluding Greece, Iceland, Portugal, Sweden and Turkey, for which data are not available.

•/.....

- SG/NR(90)3
- Paris, le 10 juillet 1990

EVOLUTION RECENTE DES PRIX A LA CONSOMMATION

- L'indice des prix à la consommation pour la zone OCDE dans son ensemble a augmenté de 0,5 pour cent en mai, ce qui représente le taux mensuel le plus bas enregistré cette année. Dans la CEE, le taux a plus que diminué de moitié (passant de 0,9 à 0,4 pour cent) depuis avril, reflétant la diminution de l'impact de l'entrée en vigueur du nouvel impôt sur les personnes physiques (Community Charge) au Royaume-Uni. Toutefois, les prix ont à nouveau augmenté brusquement en Grèce (3,0 pour cent), alors que des facteurs saisonniers semblent avoir maintenu le taux d'inflation au Japon à un niveau relativement élevé de 0,8 pour cent. Sur douze mois, le taux d'inflation dans la zone OCDE dans son ensemble est resté inchangé en mai à 6,0 pour cent ; la Turquie exceptée, le taux d'augmentation a été de 4,6 pour cent.
- Les prix des denrées alimentaires dans la zone OCDE ont progressé de 0,4 pour cent en mai, inchangés par rapport à avril. Des hausses de 1,1 pour cent à la fois au Royaume-Uni et en Suède ont reflété l'impact d'impôts indirects plus élevés sur les alcools et le tabac.
- Le taux d'augmentation des prix de l'énergie dans la zone OCDE en mai s'est élevé à 0,5 pour cent, identique à avril (1). Dans plus de la moitié des pays, les prix ont diminué ou sont restés inchangés, alors que l'introduction progressive de tarifs plus élevés de l'électricité et du gaz a fait monter les prix de l'énergie au Royaume-Uni de 1,1 pour cent.
- Les prix à la consommation, alimentation et énergie exclues, un indicateur d'inflation sous-jacent, ont augmenté de 0,3 pour cent dans la zone OCDE dans son ensemble en mai, représentant la moitié du taux enregistré en avril (1). En fait, les prix ont diminué de 0,2 pour cent en Autriche, mais l'ajustement semestriel des loyers a contribué à une augmentation de 1,1 pour cent au Danemark. Sur douze mois, le taux d'augmentation pour la zone OCDE dans son ensemble est resté inchangé à 4,6 pour cent.

 (1)• Sauf la Grèce, l'Islande, le Portugal, la Suède et la Turquie pour
 • lesquels les données ne sont pas disponibles.

•/...

END-OF-TEXT